

françoise sagan ou l'ivresse d'écrire

conférence sur l'oeuvre et l'auteur

La Bibliothèque nationale invite à la soirée-conférence

Françoise Sagan ou l'ivresse d'écrire

de Valérie Mirarchi

Lundi, 1^{er} décembre 2014

18:30, Bibliothèque nationale de Luxembourg, Salle des Arts

Il y a 60 ans, Françoise Sagan, jeune de 19 ans, publie son premier roman « Bonjour Tristesse ». Celui-ci connaît, de suite, un succès éclatant. Suivront plus de 20 autres romans, nouvelles et pièces de théâtre, jusqu'à son décès en 2004.

L'auteur laisse une œuvre diversifiée, abordant des sujets intemporels tels que l'amour et l'envie de vivre face au désespoir et au mal-être. A cet héritage littéraire s'ajoute le mythe autour de sa vie mouvementée, rythmée de scandales et d'éclats.

Docteur et agrégée de philosophie de l'Université catholique de Louvain-la-Neuve, Valérie Mirarchi invite à la (re)découverte de Françoise Sagan à travers ses écrits. Elle propose un regard nuancé sur l'œuvre de cet auteur, souvent sous-estimée et incomprise.

La soirée-conférence sera agrémentée d'une projection de photos et d'un vin d'honneur.

Merci de vous inscrire via courriel jusqu'au 26 novembre 2014 à l'adresse : info@bnl.etat.lu ou fax : (+352) 47 56 72.



**Bibliothèque nationale
de Luxembourg**